



Mercredi 08 novembre: compétition de hand-ball

publié le 25/10/2017

Nouvelle journée de compétition de district , contre les élèves des collèges de Mazières, Champdeniers et

Secondigny pour pouvoir tenter de se qualifier pour les phases départementales.

Départ à 13h du collège -retour à 17h au collège.

Pour continuer à se former à l'arbitrage, vous pouvez consulter la pièce jointe essentiellement les pages 8,9,10,11.

Document joint

 [livret_je_suis_jeune_arbitre_en_handball_2016-2017](#) (PDF de 1.3 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.